

# まちの 二コ入



## 新高校開校準備始まる



看板設置セレモニーの様子

宮之城高校・宮之城農業高校を発展的に統合する再編整備計画が決定され、平成17年4月の開校に向けて、4月1日、新設高校の開校準備室が宮之城農業高校内に設置され、看板設置セレモニーが行われました。

今後、新設高校の校名をはじめとする様々な開校準備が進められます。

たわわに実った完熟マンゴー



## マンゴー収穫祭

4月5日、さつま農協マンゴー部会主催による平成16年産マンゴー収穫祭

が新生の祝迫直人園で開催されました。町内では3人の方が、37aを栽培されており、本年産は、昨年以上の高品質完熟マンゴーとして高い市場評価を得て、高単価での取引が期待されています。

またマンゴーは、東京、大阪、名古屋、鹿児島市場を中心に出荷されます。

熊本市などから18人の参加者があり、たけのこ掘りやたけのこ料理、キャンプ場温泉体験を楽しめました。

これは、九州新幹線開業を記念して、熊本方面からのお客さんを呼ぼうと、北薩広域公園と北薩ふるさと活性化協議会が主催して開催されました。

◇北薩広域公園では、3月28日に「たけんこ掘り・キャンプ場温泉体験ツアーワーク」を行いました。

今年も、鹿児島市などから約200人が参加され、たけのこ掘り体験やおいしい「たけのこ料理」、五ツ太鼓の演奏、きらら米が当たる抽選会などを楽しめています。

また、毎年参加される常連さんも多く、昼食後に地区の方々と焼酎を飲み交わす姿も見られました。

## 旬の味覚を満喫



「たけのこ料理」が大好評



親子で楽しくたけのこ掘り

◇「泊野観光たけのこ園」が、3月28日と4月3日、4日の計3日間、泊野地区で開催されました。

泊野区活性化協議会と地区筍生産振興会主催で今年12回目と春の恒例行事となっています。

今年も、鹿児島市などから約200人が参加され、たけのこ掘り体験やおいしい「たけのこ料理」、五ツ太鼓の演奏、きらら米が当たる抽選会などを楽しめています。

また、毎年参加される常連さんも多く、昼食後に地区の方々と焼酎を飲み交わす姿も見られました。